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意見交換会実施報告書 
 

開催日時 
平成２７年１１月１１日（水） 

 午後６時３０分 ～ 午後８時１０分 

開催場所 八坂支所 ３階会議室 

出席議員 

 勝野 富男（責任者）     髙橋  正（司 会） 

 大厩 富義（報告者）     神社 正幸（報告者） 

 降旗 達也（記録者）     平林 英市（受付等） 

参加市民数 ２９人 

議会報告内容 
・平成２６年度決算の概要及び事務事業評価について 

・人口ビジョン・総合戦略について 

意見交換内容 

（要望提言等） 

 

空き家対策について 

○発言１ 

空き家対策の各種事業を行っているが、成果はどうか。空き家

バンク制度や宅建業者にあっせんしてもらっているようだが、あ

まり進展がない様子である。八坂・美麻地区の先進的な取り組み

も参考にして、行政の積極的な対策が必要ではないか。 

★回答１ 

空き家バンク登録も低調であり、残念ながら成果があがってい

ない。市では空き家の具体的な状況調査を始めている状況であ

る。移住希望者と空き家所有者の意向等の把握に努め、より積極

的な対策が必要と認識している。 

 

スポーツの振興について 

○発言２ 

 芸術文化と同じようにスポーツの振興にも力を注いでほしい。

登山やスキーなどに関しても指導者養成など、より先駆的な施策

を検討してほしい。 

★回答２ 

 自転車競技の誘致などスポーツ分野と地域振興の新たな取り

組みもある。また、カクネ里氷河の調査なども行われており、山

岳文化都市として、さらなる情報発信に期待するとともにスポー

ツ振興がおろそかにならないよう提言等していきたい。 

 

水道料金について 

○発言３ 

市では、簡易水道と上水道の料金統一に向けた協議の場を設け

ていく予定とのことだが、合併１０年を迎えたので水道料金統一

を願いたい。 

★回答３ 

以前の意見交換会でも同様なご意見をいただいた。議会内でも

様々な議論がされている。ご意見として承る。 
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松糸道路について 

○発言４ 

 当地域の安心安全、地域振興にとって必要な松糸道路につい

て、遅々として進まないが、議会も積極的な促進を願う。 

★回答４ 

 県は年末までに起点から大町市街地南間のルート案を示すと

のことであり、それを受けてさらなる推進に努めるとともに、事

業主体の県において、一層積極的に取り組んでもらうよう要望し

ていきたい。 

 

公営住宅について 

○発言５ 

 明野住宅２棟が使えない状態が続いている。定住促進に取り組

んでいる市として、公営住宅の修繕等に職員はもっと真剣に取り

組んでほしい。 

★回答５ 

 議会としても事務事業評価や予算審議等を通じて確認してい

く。行政にも伝える。 

 

支所職員について 

○発言６ 

支所配置の保健師が８月から半日勤務となってしまい、以前の

ような状態に戻してほしい。また、ゲリラ豪雨などの災害に際し、

支所へ参集する職員体制を強化してほしい。 

★回答６ 

ご意見として承り、行政に伝える。 

 

 

大町病院について 

○発言７ 

 大町病院は、特色をもって経営すべきではないか。 

★回答７ 

 大町病院は産科、小児科、総合内科の三つが強みと思う。また、

脳神経外科も充実してきた。安曇病院は整形外科、精神科が強み

と思う。安曇病院との連携を図り、それぞれの強みを生かしてい

くことが大事と思う。 

 

○発言８ 

 病院の工事に際し、患者を遠回りさせるなど対応が悪かった。

患者目線の対応が必要だった。 

★回答８ 

 ご意見として承り、行政に伝える。 

 

○発言９ 

 病院職員は優しさをもって対応してほしい。大町病院から安曇
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病院へ患者も流れてしまう。 

★回答９ 

 昨年から脳神経外科が再開され、評判も良いと聞いている。毎

年多額の繰入を一般会計から受けており、累積赤字も膨大であ

る。危機意識を持って職員一丸となって取り組むことが重要であ

る。議会としてもしっかりとチェックしていく。 

 

芸術文化の取り組みと観光振興について 

○発言１０ 

食とアートの廻廊という取り組みが始まり、３億円という経費

も予定されている。市内には国宝や県宝などもあり、大町の宝を

磨き上げて、活用すべきではないか。市民が納得する展開が重要

だ。また、滞在型観光を重視し、観光振興に係る予算を拡充すべ

きではないか。 

★回答１０ 

市では観光を重点施策としており、予算も決して少なくはな

い。議会としては、予算の使途などしっかりチェックするととも

に、産業の柱としての観光振興を図っていくべきと考える。また、

芸術文化の新たな取り組みについて、市では現代アートを活用し

た地域振興を目指している。昔からある魅力的な芸術文化を大事

にし、活かしていくことも重要である。 

 

市内循環バスについて 

○発言１１ 

市内循環バスの利用率が低調と思うが対策はいかがか。 

★回答１１ 

残念ながら利用率等が悪いのが実態であり、議会の事務事業評

価でも見直しとの評価をした。市でも様々な工夫や改善策を検討

している。議会としても交通網対策特別委員会を設けており、引

き続き調査検討していく。 

 

防災行政無線について 

○発言１２ 

聞き取りにくい。風向きなどの影響もあると思うが、話し方の

工夫など改善に努めてほしい。 

★回答１２ 

聞こえにくい具体的な状況等を行政に伝えてほしい。行政に伝

える。 

 

明日香荘の指定管理について 

○発言１３ 

明日香荘の管理運営に対して、一定額の指定管理料が出ると聞

いているが、前管理者にも同様な対応が可能ならば、市も住民も

損をしなくて済んだ。 

★回答１３ 

しっかりと検証して、今後、このような問題が出ないように議
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会としても取り組んでいきたい。 

 

鷹狩山の振興策について 

○発言１４ 

鷹狩山への道路は、舗装されているもののアクセスが悪い状況

のため、観光面等も考慮して改修が必要ではないか。 

★回答１４ 

市でも東山観光に力を入れてきており、気運が高まってきた。

山頂からの眺望は素晴らしく、恋人の聖地モニュメントも設置し

ているため、案内看板整備やアクセス道路改善などについて、市

民からも声を上げていくことが重要である。 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 


